

Lunes 19 de noviembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=UMCgylJmzf0&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.gopgear.com/listen/33b0f79/click-gobernacion-de-santander-16-17-18-19-denoviembre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Secretario del Interior propone Cumbre de Gobernadores del Magdalena Medio*
- *Indersantander promueve hábitos y estilos de vida saludable a través del deporte*
- *Santander ya cuenta con tres puntos Vive Digital, con el apoyo del Gobierno Nacional*

Uso responsable de las TIC, tema central del foro de este martes para educadores y periodistas

BUARAMANGA. Concientizar a padres de familia, periodistas y docentes sobre el uso responsable de las tecnologías es el objetivo del 'Foro de Autorregulación de Medios en Colombia', organizado por el Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC), el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), la Procuraduría General de la Nación, Policía Nacional y la Gobernación de Santander.

El encuentro se realizará este martes 20 de noviembre de 8:00 de la mañana a 12:00 del mediodía en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación de Santander, donde gratuitamente podrán asistir periodistas, trabajadores de los medios de comunicación, docentes y comunidad en general para recibir información sobre el buen uso de la Internet, las redes sociales y demás herramientas digitales, y los riesgos que implica su uso inadecuado, especialmente para niños, adolescentes y jóvenes.

En este foro intervendrán la viceprocuradora General de la Nación, Martha Isabel Castañeda; la viceministra TIC, María Carolina Hoyos Turbay; la subdirectora General del ICBF, Adriana González Maxcicla; y la Asesora de Infancia y Adolescencia de la Gobernación de Santander, Claudia Murillo, entre otras personalidades.

Secretario del Interior propone Cumbre de Gobernadores del Magdalena Medio

BARRANCABERMEJA. La realización de un encuentro entre los cinco gobernadores del Magdalena Medio para analizar y hacer un diagnóstico de esta región en materia de seguridad e inversión social fue la propuesta que presentó el secretario del Interior de Santander, Carlos Ibáñez Muñoz, en la reunión de alertas tempranas que se realizó en Barrancabermeja.

El funcionario manifestó que la iniciativa surgió de la necesidad de analizar la oferta institucional para determinar el presupuesto que requieren los departamentos de influencia y así gestionar los recursos ante el Gobierno Nacional.

Fecha por definir

Ibáñez Muñoz dijo: “este encuentro se realizará con la presencia de los gobernadores de Boyacá, Bolívar, Santander, Antioquia y César, y con el acompañamiento de los ministros de Defensa y del Interior, y las autoridades policiales y militares de los departamentos. En próximos días será definida la fecha del encuentro.

En la reunión de alertas tempranas también se trabajó en el fortalecimiento de los programas que permitan dar garantías plenas a los líderes sociales en atención a las denuncias y la protección de la vida en esta región del país.

Indersantander promueve hábitos y estilos de vida saludable a través del deporte

- *Es una estrategia del Gobierno Nacional dirigida a la población educativa, comunitario, laboral y de salud*

BUCARAMANGA. El gobierno Nacional, a través de Coldeportes implementó un convenio de cooperación con el Instituto para la Recreación y el Deporte de Santander (Indersantander) para adelantar en este departamento el proyecto Hábitos y Estilos de Vida Saludable.

“Se trata de una estrategia dirigida a cuatro grupos poblacionales: el educativo, comunitario, salud y laboral, la cual busca que los participantes aprendan a ejercitar su cuerpo de una manera sana, en caminatas, practicando aeróbicos, o ejercicios que fortalecerán su salud y mejorarán su calidad de vida”, dijo William Andrés García, coordinador del proyecto adscrito al Indersantander.

Aunque el proyecto recién se implementó para ser aplicado por el Indersantander, ya son varios los grupos de adultos mayores beneficiados. “Se han realizado caminatas, jornada de aeróbicos, charlas con especialistas sobre cómo ejercitarse, horarios, clases de ejercicios y los buenos hábitos alimenticios”, dijo William García.

Santander ya cuenta con tres puntos Vive Digital, con el apoyo del Gobierno Nacional

- *La inversión fue de más de 600 millones de pesos destacó el secretario de las TIC, Omar Lengerke*

PIEDRECUESTA. Con una inversión de más de 600 millones de pesos, este domingo la viceministra de las Tecnologías la Información y las Comunicaciones, María Carolina Hoyos, inauguró el tercer Punto Vive Digital en el departamento de Santander, que quedó ubicado en el tercer piso de la Biblioteca Municipal de Piedecuesta.

La funcionaria expresó que al terminar este año quedaran operando 72 Puntos Vive Digital en el país, y para el 2014 el objetivo es instalar 800 puntos de Vive Digital en el territorio nacional, iniciativa en la que invertirán 330 mil millones de pesos, lo que permitirá mejorar la calidad de vida de los ciudadanos a través del uso eficiente de las nuevas tecnologías.

Masificación de las TIC

La viceministra María Carolina Hoyos destacó a Santander como el departamento más avanzado en el proceso de masificación del uso de las TIC y la conectividad, especialmente con la instalación de la red de fibra óptica en sus 87 municipios, proceso que se hace bajo liderazgo del gobernador Richard Aguilar Villa.

María Carolina Hoyos dijo además que en los próximos días el presidente Juan Manuel Santos anunciará a los colombianos el fortalecimiento de la televisión pública y la capitalización para los 8 canales regionales en Colombia.

Seis puntos Vive Digital

El alcalde de Piedecuesta, Ángel de Jesús Becerra, agradeció el respaldo del Ministerio TIC y de la Secretaría de las Tecnología de la Información y las Comunicaciones de Santander (Setic) por la instalación de este Punto Vive Digital en la ciudad, que beneficiará a niños, jóvenes y adultos de la municipalidad.

Omar Lengerke, secretario TIC de Santander, destacó el hecho de que en solo cinco meses el departamento se ha convertido en líder en los procesos tecnológicos que está impulsando el Ministerio TIC. También anunció que antes de terminar este año se instalarán los Puntos Vive Digital en Floridablanca, San Gil y Barrancabermeja, con una inversión global de 1.800 millones de pesos.